



## Schönenberg: Würdiger Empfang für den Jodelclub

mhn. Dem Jodelclub Klein Rigi Schönenberg boten die Dorfvereine und viele Zuschauer nach dem Nordostschweizerischen Jodlerfest in Rorschach einen gebührenden Empfang auf dem Schulhausplatz in Schönenberg. Der Musikverein Kradolf-Schönenberg spielte

beim Einmarschieren der Jodler einen rassigen Marsch. Der Neukircher Gemeindeammann Markus Baumeler begrüßte den Jodelclub Klein Rigi herzlich und berichtete, dass dieser am Nordostschweizerischen Jodlerfest in Rorschach für seinen Vortrag «Höch

obe», geschrieben von Ernst Sommer, die Note «gut» und für das Jodelduett, vorgetragen von Uschi und Kurt Kessler aus Kradolf, ein «sehr gut» erhalten habe. Zur Gratulation überreichte Markus Baumeler dem Duett und auch dem Präsidenten des Jodelclubs, Paul Weber

aus Buhwil, einen Blumenstrauss. Die Zuschauer kamen sodann in den Genuss der beiden mit Erfolg vorgetragenen Lieder. Mathias Zogg, der Lehrer von Uschi und Kurt Kessler, hatte das Stück «Es Jodlerpaar» eigens für sie und ihren Handorgelbegleiter Hans Bleiker ge-

schrieben. Nach dem Dank von Paul Weber für den Empfang und einem weiteren Jodelvortrag wurden die Zuschauer von Musikpräsident Guido Goldinger eingeladen, auf den bereitgestellten Bänken Platz zu nehmen und von der Festwirtschaft Gebrauch zu machen.